



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Jahresbericht 2010

Leistungen und Veranstaltungen:

Liftbetrieb, Loipenpflege, Hallentraining, Schneetraining, Kinderskikurse, Hohenfurcher Meisterschaften Alpin, Skiausflug und Hüttenbau.

Die Kinderskikurse konnten nicht wie geplant am Hohenfurcher Skilift durchgeführt werden. Wir mussten nach Unterammergau ausweichen, wo wir sehr gute Schneeverhältnisse vorfanden.

Es wurden ca. 50 Kinder von unseren Übungsleitern und Helfern erfolgreich betreut.

Liftbetrieb:

Der Skilift war an 21 Tagen in Betrieb. Verantwortlich für den Liftbetrieb zeichnet sich Markus Hefele. Dafür möchte ich Markus und seinen Helfern einen besonderen Dank aussprechen.

Es ist nicht immer einfach für jeden Tag Personal zu finden.

Loipe:

Die Loipe war etwa genau so oft gespurt wie der Skilift in Betrieb war. Dafür möchten wir uns bei unserem Loipenspurer Bartl Kees bedanken.

Rennergebnisse:

In der Gesamtwertung der Kreiscupserie kamen folgende Rennläufer auf einen Pokalrang 1-5 Marco Schönfelder Platz 1, Magdalena Weber Platz 2, Magister Svenja Platz 3, Tobias Dreitinger Platz 4, Alina Blauensteiner Platz 4.

In der Gesamtwertung der Vereine haben wir uns mit 841 Punkten auf dem 7.Rang platziert. Lukas Dreitinger konnte im Maxi-DSL-Cup konstant Top-Ten-Platzierungen einfahren und damit einen hervorragenden 4. Platz in der Gesamtwertung belegen. Auch beim Deutschen Schülercup und bei Landescuprennen ging er an den Start.

Bei den Kreismeisterschaften der Senioren konnten gute bis sehr gute Ergebnisse eingefahren werden. Allen voran Tobias Schratt mit dem Titel des Kreismeisters.

Birgit Blauensteiner Platz 1, Albert Kees Platz 3.

In der Mannschaftswertung konnten Tobias Schratt, Birgit Blauensteiner, Stefanie Kees, Dirk Hoffmann und Albert Kees den 2. Platz einfahren.

Beim Hohenpeißenberger Gedächtnislauf konnten Albert Kees den 1. Platz und Magdalena Weber den 3. Platz belegen.

Tobias Schratt konnte auch bei DSV-Punkterennen auftrumpfen.

Das waren 4 x Platz 1, 2 x Platz 2, 3 x Platz 3.

Bei den Hohenfurcher Meisterschaften gingen die Titel bei den Erwachsenen an Magdalena Weber und Tobias Schratt.

Schülermeister wurden Julia Radler und Tobias Dreitinger.

Gratulation:

Carina Knauth hat die Ausbildung zur ÜL-Grundstufe mit Erhalt der F-Lizenz absolviert.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Saisonhöhepunkt:

Der Höhepunkt der letzten Saison war sicherlich die Durchführung eines Kreiscuprennens. Auch wenn es mittlerweile schon Routine ist ein solches Rennen durchzuführen, ist es immer wieder eine große Herausforderung an alle Beteiligten. Bei strahlendem Sonnenschein und einer optimalen Piste konnten 248 junge Rennfahrer über die Strecke geschickt werden. Es war wie schon so oft eine bestens organisierte Veranstaltung der Skiabteilung. Dies ist natürlich nur möglich, wenn alle am gleichen Strang ziehen.

Skitouren:

Martin Kees führte wieder einige Skitouren durch, was eine echte Bereicherung für das Angebot der Skiabteilung ist. Dafür unser Dank.

Neuwahlen:

Manfred Dreittinger, 2. Abteilungsleiter und Gunther Schönfelder, Schriftführer wurden für weitere 3 Jahre gewählt.

Neubau Lifthütte:

Nach diversen Vorplanungen konnte der Bau einer neuen Lifthütte in Angriff genommen werden. Thomas Kees wurde mit der Erstellung eines Plans beauftragt. Im Frühjahr waren dann unsere Hobby-Holzer Josef Epple und Markus Hefele mit zwei Profis an ihrer Seite gefragt.

Im Gemeindewald konnte das Bauholz geschlagen werden, was von der Gemeinde kostenlos zur Verfügung gestellt wurde. Geschnitten wurde das Bauholz bei der Fa. Lederer in Birkland, wo Thomas Kees beschäftigt ist, der dann auch die Abbinde-Arbeiten durchgeführt hat.

In den Sommermonaten wurde mit den Erd- und Betonarbeiten begonnen. Bei teilweise sehr hohen Außentemperaturen wurde das Fundament erstellt. Hier waren unsere Bauexperten Erich Ruf, Helmut Fischer und Günther Pönitz im Einsatz. Es war sehr schweißtreibend und durch starkes Aufkommen von Bremsen noch zusätzlich erschwert.

Im September konnten wir dann unter der Leitung unserer Zimmerer Thomas Kees und Erich Schönfelder mit dem Aufbau der Wände und Dach beginnen.

Mittlerweile ist alles soweit fertig, sodass der Liftbetrieb rechtzeitig aufgenommen werden konnte. Neben den aufgeführten Personen haben natürlich noch einige andere Personen ihre Arbeitskraft zur Verfügung gestellt. Im Frühjahr 2011 wollen wir dann den Innenausbau in Angriff nehmen.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Funktionären, Sportlern, Übungsleitern, Eltern, Gemeinde, Grundstückseigentümer und allen, die sich zum Wohle des Skiclubs eingesetzt haben, recht herzlich bedanken

**Eine schöne, erfolgreiche und unfallfreie Saison 2010/2011 wünscht Euch Euer
Abteilungsleiter Albert Kees Ski Heil !**